
 

 

SALUTI DELLA DIRIGENTE SCOLASTICA  

Carissimi, 

in occasione del mio pensionamento desidero salutare e ringraziare sentitamente tutta la comunità 

scolastica, che in tutti questi anni ha arricchito la mia esperienza professionale e lasciato un segno 

indelebile anche nel mio percorso personale.  

Con grande emozione e profonda gratitudine, desidero rivolgere il mio saluto a voi tutti.  

 

Dal 1^ settembre, l’Istituto Tartaglia Olivieri scuola avrà il piacere di accogliere la nuova dirigente, la 

quale porterà avanti con dedizione e competenza l'importante lavoro di promozione e organizzazione 

della formazione dei nostri studenti.  

 

Ed è con emozione che guardo indietro ai tanti precedenti anni di lavoro nella scuola soprattutto 

come dirigente, vissuti sempre in modo intenso e appassionato, affrontando sfide, cambiamenti, 

problemi, anni fecondi di concreti risultati, soddisfazioni, crescita personale e professionale.  

Di tutte le scuole conservo un bellissimo ricordo per le tantissime persone che, all’interno e all’esterno 

della scuola, ho incontrato e per quanto è stato realizzato grazie al loro contributo, alla loro stima e 

affetto. Da tutti ho imparato qualcosa di prezioso, perciò ringrazio tutti coloro con cui mi sono 

relazionata. E considero un grande privilegio aver avuto l’occasione di tanti incontri, di aver 

conosciuto ogni livello scolastico e di aver potuto apprezzare le qualità di ciascuno, e anche di poterne 

comprendere attraverso il confronto i problemi di ciascuno.  

Ho sempre cercato di adoperarmi per lo sviluppo di una scuola moderna al passo con i grandi 

cambiamenti che la società tutta, ha vissuto in questi anni, per poter fornire una formazione aperta 

a nuovi orizzonti con metodologie innovative, modelli di apprendimento più rispondenti ai bisogni 

formativi dei giovani raccogliendo le sfide delle nuove normative, dei finanziamenti europei per 

migliorare gli ambienti, le dotazioni, la formazione del personale... 

Con la collaborazione di tanti docenti e personale ATA abbiamo progettato e realizzato percorsi 

formativi per studenti e personale,  curricolari e di ampliamento sviluppando un’offerta  formativa 

ricca e articolata; e negli ultimi anni abbiamo condiviso l’esperienza   “tsunami “  della pandemia  con 

tutte le problematiche connesse da gestire e risolvere: la didattica  a distanza, la gestione degli spazi, 

dei percorsi, lo smart working, i protocolli da definire e attuare, il  green pass, l’obbligo vaccinale.  

Ma ogni giorno trascorso al fianco dei docenti, dei più stretti collaboratori, del personale ATA e degli 

studenti è stato un privilegio e un'esperienza che porterò sempre nel cuore. Sono grata per 

l'opportunità di aver contribuito, seppur per una piccola parte al miglioramento della qualità 

dell'istruzione e di aver lavorato al servizio della formazione delle giovani generazioni. 

Nel corso degli anni ho potuto apprezzare l’impegno e la professionalità di tanti docenti che spesso 

senza orologio si dedicano alle proprie classi, ho apprezzato  la fiducia di  famiglie che credono ancora 

nell’importanza della scuola, l’entusiasmo e la curiosità di studenti che desiderano imparare come 

realizzarsi e rendere migliore il mondo, la competenza di molti amministrativi, tecnici e ausiliari  che 

hanno affrontato  un profondo  rinnovamento di compiti e responsabilità pur in contesti difficili. 



 

 

 

Per tutto quello che è stato fatto in questi anni, per i legami profondi stabiliti, per questo percorso di 

lavoro così intenso e fecondo, desidero esprimere il mio personale ringraziamento a tutti gli enti e 

realtà istituzionali che hanno collaborato anche nelle situazioni difficili e inedite. 

Desidero ringraziare in particolare lo staff dirigenziale che ha condiviso con me la complessa gestione 

dell’istituto per il suo continuo miglioramento, spesso non valutando le ore di servizio nello 

svolgimento delle attività; per questo un grande “grazie” alle insegnanti collaboratrici Maddalena De 

Carlo e Silvana Tonoli, oltre a Marina Cornalba e Laura Martinengo, recentemente pensionate, e a chi 

gestisce la macchina organizzativa di orari, aule, laboratori e tanto altro. 

Un grazie di cuore a tutti i docenti con i quali ho condiviso diversi momenti, in un quadro di rapporti 

leali e aperti e ai quali va la mia riconoscenza per quanto continuano a fare per la scuola, sia nei 

compiti di insegnamento che di coordinamento e promozione di iniziative.   

Un caloroso saluto va al personale amministrativo, tecnico e ausiliario, componenti essenziali della 

scuola anche se non sempre riconosciuti; e in particolare alla DSGA, che mi ha affiancato in questi 

ultimi anni, di cui ho avuto modo di apprezzare la precisione, l’impegno, la disponibilità.   

E ringrazio sentitamente i miei colleghi Dirigenti Scolastici della provincia, soprattutto dell’Ambito 6, 

con i quali ho avuto il privilegio e il piacere di confrontarmi con lealtà e affetto, in un clima di 

collaborazione e amicizia indimenticabili.  
 

Un grazie proprio a tutti perché la scuola è come un’orchestra o una brigata di cucina; non importa 

quale strumento ciascuno suona; se ciascuno lo fa al momento giusto e il meglio possibile, il 

contributo di ciascuno produce la miglior sinfonia, come ogni più piccolo gesto contribuisce a creare 

il miglior piatto. 
 

Auguro a tutti ogni successo nel proseguimento del vostro percorso professionale e personale. Sono 

certa che continuerete a svolgere un lavoro eccellente, mantenendo alto il nome della scuola e 

offrendo sempre il meglio ai nostri studenti. 
 

Alla nuova dirigente Cristina Fontana, rivolgo un caloroso benvenuto a nome di tutta la comunità 

scolastica. Sono sicura che con il supporto e impegno di tutti, la nostra scuola continuerà a crescere 

e a prosperare, mantenendo sempre al centro l'educazione e il benessere degli studenti. 
 

Anche se mi avvio verso una nuova fase della vita, porterò con me i ricordi preziosi e il valore delle 

esperienze condivise. 

  

Auguro agli studenti di poter continuare a coltivare i sogni, esplorare nuove idee, perseguire il 

sapere con passione; il futuro vi riserva tante opportunità e sfide, siate fiduciosi e pronti ad 

affrontare ogni nuova avventura con coraggio e determinazione.  

Vi saluto con affetto e gratitudine, sperando che i nostri cammini possano incrociarsi nuovamente in 

futuro. 

Laura Bonomini  


